

ええで山田

平成31年(2019年)3月発行



吹田市立山田中学校
吹田市立山田第五小学校
吹田市立南山田小学校
吹田市立南山田幼稚園

実りの多い山中ブロックの1年間

吹田市立山田第五小学校 校長 清水 洋子

今年度も残すところあとわずかとなりました。3月は待ちわびた季節到来の喜びと同時に別れの寂しさが入り混じった気持ちになります。

先日は、「道徳」の山中ブロック合同研修会にお集まりいただきありがとうございました。高学年図書室が先生方でいっぱいになり、寒い外の天候と裏腹に熱気あるたくさんのご意見を聞かせていただきました。山中ブロックの先生方の多様な考え・感じ方に心強く確かなものを感じました。講師の藤村先生にも山田中学校ブロックの開かれた研修ムードを絶賛していただきました。

今年も、山中ブロックの4校園はチームワーク良く、「カリキュラム作成」、「夏季の合同研修」、「道徳の合同研修」と、次々と取り組みました。また、それに加えて、「挨拶運動」や「山中ブロックスマホ利用宣言」等新しい取り組みが加わり、「生指」の面でも統一した実践をすることができました。先日の、新1年生への入学説明会の折には、山中も南山田小も山五小もどの学校も「スマホ・ネット使用についてのお知らせ」を「生指」担当の方から保護者へ、今の課題として欠かせないお知らせとしてアナウンスをしました。これから「家庭と学校」がより良くつながるための

取り組みになったと思います。

今後共、交流を欠かさず、山中ブロックの幼・小・中の課題をつかみ、一丸となって取り組んでいきたいと思いません。皆さま、よろしくお願い申し上げます。

山田中学校ブロック道徳公開授業

～2月19日(火) 山田第五小学校3年1組 6限～

研究協議会では先生方の熱心な学びが行われました。



講師の先生からは授業のポイントや道徳について詳しく教えていただきました。

幼稚園・小学校・中学校・地域交流スポーツ大会

～キンボール大会～

2月15日(金)山田中学校で行われました。体振の方にルールややり方を教えてもらった後、4校園の職員がグループに分かれて汗を流しました。チームはピンク、グレー、ブラックの3つです。3チーム対抗で「オムニキン〇〇」と叫びながらボールを打ちました。学校・園を超えて同じチームで楽しく運動しました。地域の体振の方々とともに4校園の職員の絆をぐっと深めることができました。



中学校見学会(クラブ見学など)

2月7日(木)南山田小学校と山田第五小学校の6年生が山田中学校のクラブ見学に行きました。中学校の生徒会執行部が中心になって準備や当日の進行をしました。初めに体育館で中学校の紹介があり、その後クラスごとにクラブ見学をしました。校舎内・体育館・グラウンドで行われているクラブをグループごとに分かれて見学しました。クラブ数もたくさんあり、6年生たちは興味深く見ていました。中学生になるのが楽しみになる一日でした。



小学校年度末訪問

3月7日(木)8日(金)に山田中学校の生徒指導担当の福田先生が、6年生に中学校に向けての話をしてくれました。7日は山田第五小学校、8日は南山田小学校でした。「他の人といろいろな人間関係を結ぼう」、「学習をしっかりやろう」、「いじめは絶対に許さない」など中学に入ってから大事なことをわかりやすく教えていただきました。両校とも児童は真剣に話を聞いており、気持ちが引き締まった様子でした。最後に「中学校で待っているよ」と温かい言葉で締めくくられ、6年生たちは中学校入学が待ち遠しくなったようです。

